

(23/7/2004 - 14:54)

Gran participación en el seminario sobre el mundo rural y sus perspectivas de futuro en la Unión Europea que se lleva a cabo del 26 al 30 de julio en la localidad de Purchena

Más de una veintena de expertos ahondarán en diversas cuestiones relacionadas con el desarrollo rural, en este Curso de Verano organizado por la UAL y el Ayuntamiento de Purchena

'El mundo rural y sus perspectivas de futuro en la Unión Europea' es el título del curso de verano de la Universidad de Almería que, con la colaboración del Ayuntamiento de Purchena, se celebrará en esta localidad en la semana que comienza mañana, del 26 al 30 de julio, y en el que intervendrán más de una veintena de expertos en la materia, que ahondarán en diversas cuestiones relacionadas con el desarrollo rural. La demanda de plazas ha sido muy alta y habrá una gran participación en esta actividad.

La acción formativa está dirigida por el catedrático de Economía Aplicada de la Universidad Autónoma de Madrid, Donato Fernández Navarrete, y el profesor titular de la Universidad de Almería, Jaime de Pablo Valenciano, que han preparado un completo programa de ponencias con docentes e investigadores de prestigio. Estos profesores llevan dirigiendo cursos de verano en Purchena desde hace varios años, por lo que la fluida relación con la localidad hace que la actividad esté totalmente arraigada.

El curso, que ha sido organizado entre el Ayuntamiento de Purchena y la Universidad de Almería, se celebrará en las instalaciones anexas a la Casa Consistorial, especialmente pensadas para la celebración de actividades de este tipo, en las cuales se dispone de un salón de actos, una secretaría de los Cursos de Verano, etcétera. Los alumnos que disfruten de beca dispondrán de un alojamiento, desayuno, almuerzo y cena en establecimientos de la localidad.

Así, en esta actividad se tratarán cuestiones como la 'Agricultura ecológica y el mundo rural', 'La importancia de la economía social en el mundo rural', 'Desarrollo rural y gastronomía', 'Los nuevos condicionantes del trabajo del agente de desarrollo rural', 'El papel de la formación en el desarrollo rural', 'Los jóvenes y las mujeres en el ámbito rural almeriense', o los 'Efectos territoriales de la política comunitaria de desarrollo rural'. El caso de la iniciativa LEADER', entre otras muchas cuestiones.

Destinatarios

Los destinatarios de esta oferta formativa estival son estudiantes de diversas titulaciones, tanto de la Universidad de Almería, como de otras de Andalucía y del resto de España, que cada año se inscriben en los Cursos de Verano de la UAL en este municipio, llamados por la calidad de esta oferta formativa, el excepcional entorno de Purchena y el ambiente que se genera con los habitantes de esta población, que reciben de manera acogedora a todos los visitantes.

La dinámica de estos cursos suele ser la misma durante toda la semana. Por las mañanas tienen lugar las ponencias hasta aproximadamente las dos de la tarde. Después del almuerzo, se organizan visitas a lugares de interés para el curso o bien de valor turístico de la zona, de manera que se complementen los contenidos teóricos que se adquieren por la mañana.